



## Fuentes exige alternativas para garantizar la continuidad de la UNED en Zamora

3.500 alumnos entre Centro de Idiomas, Universidad a Distancia y Relaciones Laborales

T. S.

El Plan de Ajuste a diez años aprobado el pasado viernes por el Ayuntamiento de Zamora implicará la retirada de las aportaciones municipales a instituciones educativas en cuyos consorcios la institución local participa desde hace años. Es el caso de la Escuela Universitaria de Grado en Relaciones Laborales, la UNED y el Centro de Idiomas, enseñanzas que se imparten en el Colegio Universitario de Zamora. Casi 3.500 alumnos pertenecen a las tres instituciones educativas, cifra «suficientemente importante como para exigir al equipo de Gobierno que busque medidas de ahorro para que no se cierren esos consorcios», plantea el portavoz del PSOE en el Ayuntamiento, Manuel Fuentes. En este sentido, el grupo pedirá que tanto en la comisión de Bienestar y Promoción Social como en la de Hacienda «se invite a participar a los directores de la UNED, Escuela Universitaria de Relaciones Laborales y Centro de Idiomas al objeto de analizar la situación y buscar las fórmulas necesarias para garantizar la continuidad de los estudios».

En el caso de la Escuela de Relaciones Laborales, ésta lleva asentada en Zamora más de 50 años. Su adaptación de diplomatura a grado «ha obtenido una gran acogida en los dos últimos años que le ha permitido recuperar alumnado», recuerda Fuentes.